

Visite du planétarium pour les élèves de Max-Jacob



A l'initiative de leur enseignante de sciences physiques, Morgane Marc, les élèves de 6^e générale et de SEGPA du Collège Max-Jacob se sont rendus

hier aux Champs Libres de Rennes afin de découvrir le planétarium. Cet espace a la particularité d'être piloté en temps réel par Priscilla Abra-

ham et Bruno Mauguin, les deux responsables, passionnés d'astronomie.

Répartis par groupes, les collégiens ont également assisté à un atelier portant sur le système solaire pour partir à la découverte des planètes, des satellites naturels et, comprendre comment fonctionne la Terre.

« Les exercices concrets donnent toujours davantage de sens aux élèves », déclare l'enseignante. Les trois autres enseignants ayant accompagné le groupe étaient Stéphanie Vianne, enseignante de mathématiques, Anthony Grayo, enseignant de technologie et Fabrice Burlot, enseignant de SVT.